

# 学校だより 亀川小

令和6年1月22日(月) 海南市立亀川小学校  
 〒642-0015 海南市且来655  
 TEL 073-482-1464  
 Fax 073-482-9505  
<http://www.kame-sho.kainan.ed.jp/>



※学校ホームページにもアップしています。

## ～学校教育目標～

いいちえ (しっかり学ぶ子)  
 いいあせ (がんばる、たくましい子)  
 いいこころ (思いやりのある、やさしい子)



## 主な行事予定

(変更になる場合もありますのでご了承ください。)

- (1月)  
 23日(火) 全学年14:45下校  
 24日(水) クラブ  
 30日(火) 見守り隊お礼の会(8:30~)

スクールカウンセラー来校日	学校司書来校日
25日(木)	25日(木)

- (2月)  
 1日(木) 交通安全運動・入学説明会  
 4日(日) 日曜参観  
 5日(月) 振替休業  
 6日(火) 全学年14:45下校  
 7日(水) 亀中入学説明会  
 11日(日) 建国記念の日  
 12日(月) 振替休日  
 14日(水) クラブ最終  
 17日(土) 地域ふれあい活動(人形劇)  
 23日(金) 天皇誕生日



スクールカウンセラー来校日	学校司書来校日
1日(木) 15日(木)	1日(木) 8日(木)
29日(木)	15日(木) 22日(木)
	29日(木)

## がんばり賞の紹介

保護者配布版には、児童名を掲載しています。



## 新年 明けましておめでとうございます。



校長 桐山 知明

旧年中は保護者の皆様をはじめ、地域の皆様には本校教育活動にご支援ご協力を賜り、誠にありがとうございました。本年も、教職員一同力を合わせて、子ども達の健やかな成長と地域と共に歩む教育活動を推進して参ります。今後とも皆様のご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

さて、この紙面をお借りして、1月9日の始業式において校長から児童に話した内容の概要をお知らせします。令和6年の幕開け、1月1日には能登半島を中心にした地震と津波により甚大な被害が発生しています。私たちはこうして無事始業式を迎えられていますが、それも叶わない子どもたちがたくさんいることを忘れず、一日も早い復興を祈りましょうと伝えました。

そして、今年は十二支でいうと辰の年です。「辰」は、「龍」や「竜」とも書き表せますが、この「辰」という文字には、方角でいうと東南東、時刻でいうと朝の8時頃という意味があります。また、辰年の今年は、これまで培ってきたこと、しっかりコツコツ準備してきたことが大きな花となって咲き始める「成長」の意味ももつといわれる事を伝えました。

次に、今年もいつものお約束、①自分の命や健康・安全をしっかり守れる児童であること、そして自分を甘やかさずしっかり大事にできる児童であること。②周りの人を大切に、困難なときこそ肩を組んでともに歩き続けること。③「こつこつ」を大事にして、ゆっくりでいいから坂道を登り続けること。(1°の坂道)を投げかけました。そして付け加えとして、学年の最後の学期、6年生にとっては小学校最後の学期ですから、「一步前へ!踏み出そう」の精神で、しっかり話す、自分からムード作りに進んで協力するなど、受動ではなくアクティブな行動となるよう心がけましようと呼びかけました。

しっかり姿勢を正して始業式の挨拶を交わし、講話を理解しながら聞くことができた児童を頼もしく感じました。

## 12/6(水) 海南市課題別教育研究指定授業

### 研究発表会

亀川小学校は、令和4年度・5年度の2年間「ICTを効果的に活用した情報活用能力の育成」をテーマとして研究に取り組んできました。この日、海南市の小学校全教員約150人の方々がおいでくださり、1A「生活」4A「総合」5A「社会」、なかよしC「国語」の4クラスで公開授業がありました。子どもたち、始めは緊張していましたが、堂々と生き生き活動している姿を目にすることができ、とても嬉しく思いました。ご参観下さった方々からも「素晴らしかった」「参考になった」などの感想をいただきました。今回の学習会で得させていただいたことを大切に、子どもたちとともに、力を合わせて、情報活用能力の育成・発揮に一層努めていきたいと思います。



## 12/6(水)～8(金)

### 児童会 ユニセフ募金

「わたしたちの持続可能な未来のために」をテーマに、自分たちに何ができるのかを児童会のメンバーが考え、ユニセフ募金に取り組みました。子どもたちと皆様方のあたたかな思いをいただけ、3日間の募金額は、18,738円になりました。このお金は、世界中に広がって、ユニセフの様々な活動に役立てられます。ご協力ありがとうございました。



## 12/23(土) 地域ふれあい活動

### (しめ縄)

12月の地域ふれあい活動は、毎年恒例の「しめ縄をつくろう」でした。グループに分かれて、みんなで協力し作業をしました。玄関に飾られ、素晴らしい新年をお迎えになられたことと思います。亀川公民館の皆様方、ありがとうございました。

